

2017年4月26日(水曜日)

住吉病院「後継」問題



地域の医療を守る大阪市・住之江区医師会の松嶋三夫会長は、住吉市民病院の「後継病院」をめぐる維新大阪市政の対応の問題点について次のように語っています。

選定にも“フタ”

した。その結果、南港病院は現在、医師確保に困っています。

なぜそういう選定が行なわれたかを知るために議事録公開請求したところ、事務局は返答を要約だけ返していました。選定理由はわかりません。再請求をしたところ、録音データを廃棄したので回答不能だといふのです。“ぐさいものにはふた”。維新は隠したいものがあったんでしょう。

地域の医療を守る大阪市・住之江区医師会の松嶋三夫会長は、住吉市民病院の「後継病院」をめぐる維新大阪市政の対応の問題点について次のように語っています。

住之江区医師会長 松嶋 三夫さん

大阪市の対応に異議あり

隠ぺいしたのです。

南港病院は開業までと

1年を切ったにもかかわらず、設計契約も結んでいません。

土壤検査もしていません。

最も大事な医療計画も提出していない状況です。

結局、図面で建築物が日照権を侵害していることが発覚して、南港病院の建設を2年遅らせるようになりました。これは、大阪市長が独断で決めたものです。独断で決める内容ではないと思います。市民の健康がかかっています。やはり議会で決めるべきです。

1回目の回答は要約だけ返

つてきました。選定理由は

わかりません。再請求をし

たところ、録音データを廃

棄したので回答不能だとい

うのです。“ぐさいものにはふた”。維新は隠したいものがあったんでしょう。

大阪市長はさうにこの南港病院に対して、11・8億円もの資金を提供する提案

医療内容も粉飾

それから維新の会は、南

港病院の医療内容を粉飾し

ています。

南港病院なら住吉市民病

院の医療を受け継ぐことが

できる、高度な医療を展開

している総合病院である、

住之江区選出の維新市議が

配布していますが、三つと

うしたこと書いたピラを

今まで維新の会以外の全

の会派が反対したから一そ

うも過言ではありません。そ

れを従来だったら50年の借

地契約ですすめる内容のも

のを、この病院に対して

早急に大阪市は、南港病院

に医療計画を出すことを要

求して、その医療計画の内

容について、もっと真剣に

検討るべきです。南港病

院に対して厳しい指導体制で臨むべきです。

をしています。4・8億円が助成金という名目で返還はない。7億円については賃付金として提供する

わけですが、30年間、無利子無利で貸し付けるとい

う、とんでもない内容で

ています。

が助成金という名目で返還はない。7億円については賃付金として提供する

わけですが、30年間、無利子無利で貸し付けるとい